9

FECHA

SECCIÓN



*■*INDEPENDIENTE

03/12/2025 OPINIÓN

Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

a presidenta Claudia Sheinbaum debe empezar a considerar seriamente cambiar de asesores, para no dejarse llevar por consejos que no la están ayudando. La manera en que se abordó el tema de las protestas de agricultores, transportistas e integrantes de la Generación Z, ya acusó recibo en los niveles de aprobación de la mandataria.

Fue Roy Campos, director de Consulta Mitofsky, quien reveló en un noticiario de Radio Fórmula con Azucena Uresti que lo de los bloqueos y el manejo que se hizo de los mismos le costaron décimas en los puntos de su aprobación.

Pero la presidenta Sheinbaum insiste en recorrer el camino que le marcan sus asesores, quienes sólo piensan en sus electores y no en todo el país, pues marcar como enemigos a quien proteste, sin considerar sus motivos, y señalarlo como parte de una conjura de la oposición, ya empieza a tener efectos negativos en la imagen de la mandataria.

La afirmación de que es la presidenta "más atacada" -algo que retomó de su antecesor, mostrando que la originalidad tampoco es una de las especialidades de sus asesores-, muestra que la parte ideológica se impone ante lo que muestra la realidad.

Esto también se vio en la primera conferencia mañanera luego de la "renuncia" de Alejandro Gertz Manero en la FGR. Cuando se le preguntaron acerca de los motivos para la salida del fiscal, la presidenta se limitó a hablar de que fue de común acuerdo y de que le ofreció una embajada, pero cuando la reportera de Proceso le insistió en sus "logros" al frente de la Fiscalía, evadió una respuesta directa y sólo se limitó a decir que había logros, incluso fue más allá cuando le hicieron ver que era el mismo funcionario que utilizó el cargo para asuntos personales, como la venganza en contra de su familia política, por lo que Alejandra Cuevas pasó más de un año en prisión por un delito inexistente, ante lo que sólo dijo que "esa es tu opinión".

Sin darse cuenta, la presidenta Sheinbaum validó las críticas de que la salida del Fiscal no fue por "causas graves", sino por otras razones que no tienen nada que ver con la procuración de justicia, pues como han hecho notar columnistas y analistas, si la efectividad o la coordinación fueran las razones detrás de su renuncia, ésta tuvo que haberse dado hace varios años.

APUNTES ELECTORALES

Jorge Romero, presidente nacional del PAN, destapó a la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, como posible candidata en las elecciones presidenciales de 2030.

El expresidente Felipe Calderón envió una carta al dirigente nacional del PAN, en la que le advierte que si el Partido no sabe abrir genuinamente sus puertas a la ciudadanía "no tendrá futuro.

La coordinadora de los diputados federales de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, propuso que se amplien los periodos ordinarios de sesiones, por ejemplo, que el segundo periodo dure 6 meses y concluya el 31 de julio, en lugar de hacerlo el 30 de abril.

Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras

